

«Vous êtes des exemples pour tous les sportifs vaudois»

Jeux olympiques

Le Conseil d'Etat in corpore a reçu les athlètes du canton qui ont représenté la Suisse cet été à Rio

Il y avait un petit air de Copacabana, hier, à la Maison de l'Elysée. Comme après les JO de Londres, le Conseil d'Etat a invité les quatorze athlètes vaudois présents à Rio. Le calendrier des sportifs étant presque aussi chargé que celui des ministres cantonaux, seuls sept d'entre eux ont eu l'occasion d'assister à cette cérémonie.

«Le LHC et le LS brillent et vous avez brillé cet été, a déclaré Philippe Leuba, chef du Département de l'économie et du sport. Vous représentez l'élite du sport de ce canton et vous êtes des exemples pour tous les sportifs vaudois. Derrière les résultats, il y a beaucoup de travail. Nous avons vibré en suivant vos exploits.»

La sprinteuse Sarah Atcho a été particulièrement sensible à ce discours. «C'est une fierté que le Conseil d'Etat mette ainsi nos efforts en avant.» Un avis partagé par la nageuse Noémie Girardet, l'athlète Lea Sprunger, les cyclistes Olivier Beer, Frank Pasche et Gaël Su-



Philippe Leuba, le chef du Département de l'économie et du sport, congratule le rameur Barnabé Delarze. PATRICK MARTIN

ter, ainsi que par le rameur Barnabé Delarze.

Certains de ces champions étaient accompagnés ou représentés par leurs proches. Philippe Leuba a d'ailleurs relevé le mérite des parents d'athlètes. «Cette reconnaissance fait plaisir, admettent Sylviane et Jean-Philippe, belle-maman et papa d'Augustin Maillefer. Etre parents de sportifs d'élite, c'est apporter un soutien moral, financier ou administratif. C'est être disponibles pour les véhiculer. Il faut savoir être discrets tout en leur montrant qu'ils peuvent compter sur nous.» Cela valait bien un hommage du Conseil d'Etat. **P.-A.S.**